
香
南
市
の
未
来
を

　
　

一
緒
に
考
え
よ
う

　

７
月
29
日（
木
）香
南
市
議
会
議
場
で
第
４
回
香
南
市
こ
ど
も
議
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

こ
の
日
議
員
を
務
め
た
の
は
、市
内
の
小
中
学
校
か
ら
選
出
さ
れ
た
19
人
の
児
童
・
生
徒
た
ち
。子
ど
も

な
ら
で
は
の
視
点
か
ら
市
へ
質
問
や
提
言
を
行
っ
て
く
れ
ま
し
た
。

　

子
ど
も
た
ち
の
質
問
や
提
言
に
答
え
た
市
長
や
教
育
長
か
ら
は
、「
子
ど
も
た
ち
か
ら
の
真
っ
直
ぐ
な
質
問
に
し
っ
か
り
答
え

よ
う
と
緊
張
し
た
」、「
こ
れ
か
ら
も
子
ど
も
の
視
点
で
積
極
的
に
市
の
活
動
に
参
加
し
て
欲
し
い
」な
ど
、堂
々
と
議
場
に
立
っ

た
子
ど
も
た
ち
に
感
心
す
る
声
が
聞
か
れ
ま
し
た
。

　

そ
の
質
問
と
答
弁
の
主
な
内
容
を
次
ペ
ー
ジ
か
ら
紹
介
し
ま
す
。（
順
不
同
）

※

掲
載
に
あ
た
り
、発
言
の
一
部
を
誌
面
用
に
編
集
し
て
い
ま
す
。ま
た
、詳
し
い
会
議
録
は
、市
教
育
委
員
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
掲
載
予
定
で
す
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現在、香我美小学校の調整池は、長い期間維
持管理がされておらず、ハスが大量に生え、敷
地内の樹木は剪定されていませんでした。小

学校・幼稚園・保育園の周辺環境として良いイメージ
を持たれていない方も多いと思います。調整池本来の
目的は観賞用の池ではなく、急な豪雨での雨水を一
時的に貯水し、近隣への浸水を防ぐことが目的です
が、なお景観も良いということが一番だと思います。
　市としても調整池を含む、敷地全体の環境改善は必
要と考えています。そこで今年度は、敷地内の樹木の
剪定・伐採や草刈作業を実施する予定です。そして、き
れいに掃除ができた場所には、ゴミは捨てにくくなりま
す。今後、泥や草の清掃について、継続的に進められる
維持管理を考えていきたいと思います。

A

香我美小学校や幼稚

園、保育園のすぐそばに

ある、この調整池の今の

様子を、市はどう考えて

いますか。

旧岸本小学校の校舎を

新たな観光施設として活

用し、香南市をアピールし

ながら活性化させていく

のはどうか。

災害が起きたときの

避難所でのコロナ対

策をどのように考え

ていますか。

現在、旧岸本小学校は香我美小学校岸本地
区放課後こども教室として、校舎の一部が活
用されています。

　令和元年９月から、岸本地区の皆さんが中心となっ
て廃校後の活用を検討し始めました。そして今年の４
月、岸本地域の活性化に取り組んでいる岸本地区集落
活動センターの皆さんから、旧岸本小学校を住民の活
動や、交流の拠点として再生していきたいと「旧岸本
小学校活用計画」の提案がありました。今後はこの計
画案について、教育委員会や市の関係課が一緒に
なって検討をしていきたいと考えています。
　今のところ旧岸本小学校を新しい観光スポットとし
て利用することは考えていませんが、新たな観光施設
として活用して、香南市をアピールすることは非常に
良いアイデアだと思います。今後も香南市をアピール
する良いアイデアがありましたら、ぜひ教えてください。

A

災害時の避難所では、密閉・密集・密接の3つ
の「密」を避けるために、マスク着用や手洗
い、咳エチケット等の徹底、定期的な換気、

パーティションや段ボールベッドによる避難者同士の
スペースの確保などを行います。また、受付時に体温
の確認や健康状態の聞き取りなどを行い、その結果に
より専用のスペースを割り当てるなど、健康管理や発
熱者への対応を行います。また、大きな災害が起きた
場合には、旅館やホテルなどを避難所として活用する
事なども考えています。
　竹村さんや岡尾さんも、もし避難所へ避難する時に
は、感染症を「発生」、「拡大」させないために、自分自
身でできる事を行っていただきたいと考えていますの
で、よろしくお願いします。

A

香南市が管理している公園のうち、植栽
等の維持管理委託をしている公園につい
ては、地域住民で組織された団体等に目

視や打撃等による簡易な点検をお願いしていま
す。また、その他の公園につきましても市職員が適
宜、目視等の点検を行っております。なお、遊具の
点検については安全および快適に使用できるよう、
遊具の専門業者による点検を２年に分けて行って
います。
　また、年２回広報誌にてお知らせをし、遊具等の
不具合や危険箇所があれば連絡していただくよう
周知をし、不具合等があればその都度対応をして
います。今年度につきましても、同様に点検を行い、
遊具の不良箇所については修繕や再塗装などを行
い、傷みがひどく危険だと思われる遊具については
撤去等を行うこととしています。
　皆さんも公園の遊具のことなどでお気付きの点
があれば、学校・先生を通じ
てでもかまいませんので、市
役所までご連絡をいただけ
ればと思います。よろしくお願
いします。

A

公園の遊具がさびている

のでけがをしないように、

点検して安全に使えるよう

にしてはどうか。

小倉 麻華
 議員（６年）
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 議員（６年）
小倉 麻華
 議員（６年）

おぐら　　　あさかおぐら　　　あさかおぐら　　　あさか

塩次 凜花
 議員（６年）
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 議員（６年）

しおつぐ　　　りんかしおつぐ　　　りんかしおつぐ　　　りんか

岡尾 美月
 議員（６年）
岡尾 美月
 議員（６年）
岡尾 美月
 議員（６年）

おかお　　　みづきおかお　　　みづきおかお　　　みづき

竹村 優那
 議員（６年）
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 議員（６年）
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 議員（６年）

たけむら　　ゆうなたけむら　　ゆうなたけむら　　ゆうな

増井 七海 議員（３年）増井 七海 議員（３年）増井 七海 議員（３年）

赤
岡
中
学
校
３
年

赤
岡
中
学
校
３
年

ますい　　　ななみますい　　　ななみますい　　　ななみ

正和 優一 議員（３年）正和 優一 議員（３年）正和 優一 議員（３年）
まさわ　　　ゆうひまさわ　　　ゆうひまさわ　　　ゆうひ

吉川 芽 議員（３年）吉川 芽 議員（３年）吉川 芽 議員（３年）
よしかわ　 めいよしかわ　 めいよしかわ　 めい
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赤岡中学校

香我美小学校 野市中学校

夜須中学校

野市小学校

老朽化した建築物ですが、点検や補強工事など
は所有者の方が行う事になりますので、市のほ
うからお話をしていきたいと思います。避難す

る道路ですが、地震の揺れにより、道路のひび割れや土
砂崩れなどによって通れなくなり、学校で決めている避
難場所まで行けない場合があります。これらから、より安
全な道路を通って行ける、新しい避難場所（夜須防災コ
ミュニティセンター）の整備について、現在、市役所の方で
も考えています。
　皆さんが災害に対する備えを他人事ではなく、自分
のこととして考えてもらい、災害が起きた時もみんなで
助けあう、そんな香南市でありたいと考えております。

A

夜須町の避難道沿いにある老朽

化した建築物の点検や避難経路

の整備など、もう一度検討のほど

よろしくお願いいたします。

ことなどでお気付きの点
通じ
市

だけ
お願
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